

Montevideo , 1º de Octubre de 1984

Sr.

Eduardo Carrasco

22 Rue Petrelle

París 75009~~e~~

Estimado compañero:

Mucho lamento que el brazo de la dictadura chilena llegue también a Uruguay y les hayan cerrado las puertas. Además en esos días salió en libertad el compañero Massarovich y todo apuntaba a que iba a ser realmente un acto impresionante de movilización popular. Como no pudimos concretar una entrevista , el motivo de mi carta es para expresarle mi preocupación debido a que pese a que acordamos detener toda este problema surgido con la Cantata, los abogados le piden mil dólares por daños y perjuicios a la compañía que reditó el cassette y es la que había entendido el problema y cortada la producción dispuso su retiro de catálogo. Espero que se pueda solucionar este problema mediante una carta o gestión telefónica suya ya que es un problema urgente. También habría que solucionar el ofrecimiento de que la compañía pueda reeditar Quilapayún en Montevideo ya que sin tener culpa pagó por algo que no puede editar sin su autorización. Esperando tener noticias tuyas a la brevedad y pidiéndole que en dicha respuesta no se mencionen problemas políticos, para que, si se precisa, pueda ser mostrada a los abogados para parar esta gestión que no estaba en el carácter ni en el tenor de la correspondencia mantenida hasta ahora. Le reitero mi malestar por no poder haber contado con la presencia de los compañeros de Quilapayún en Uruguay, y esperamos que para el triunfo del FA estén cantando , en un país democrático para todos. Nos veremos muy pronto

un abrazo solidario



Luis Onel